



10月6日 灵山虹彩館にて



10月6日 灵山虹彩館にて

芋煮会に参加して
安達 泰男

10月6日靈山こどもの村にて、秋の行事である芋煮会が開催されました。浜通り地区の皆さんと合同開催となりました。当日は、薄曇りでしたが、暑かった夏とは違い、過ごし易く感じました。芋煮はこどもの村で準備されていて、会場に着いたら直ぐにいただけるようになっていました。美味しい芋煮をいいと楽しい時間を過ごしました。わたしは、最後まで参加できませんでしたが、周辺を散策したり、お風呂に入

つたりされた方もいました。これから行事にも多くの会員の方に参加してほしいです。最後に準備していただき事務局の皆さんに感謝します。

紅葉狩りに参加して
渡辺 次夫

今年の紅葉は、夏の猛暑と短い秋となり大変きれいな紅葉が見れたのではないかと感じております。

福東OB会では11月9日(土曜日)紅葉狩りとして福島地区・浜通り地区合同で13名の参加で開催されました。今回は、遠くへ出かけるよりは近くでゆっくりできる所はないかという事で、飯坂温泉「花ももの湯」を利用

用して楽しみました。「花ももの湯」は、温泉とバイキング形式の食事が楽しめる施設で入館後浴衣に着替え食事と温泉をゆっくりと楽しめました。但しここで気を付けたいのが食事です。バイキング形式のためどうしても食べ過ぎてしまいます。食前にはわかつていることなのですが、食後は腹を抱えて食べ過ぎたのが私の定番です。「ちょっと歳考えて食べてね」って感じですね。

食後は皆さんと温泉に浸り、部屋で談笑して秋の一日を有意義に過ごすことができました。ご参加の皆様、ありがとうございました。

行事報告

第17回パークゴルフ大会

10月14日(月曜日)
スポーツの日、相馬市
松川浦PG場にて第17回福東OB会パークゴルフ大会を浜通り地区



松川浦PG場



伊達市PG場



浜通り地区集いの会



福島地区集いの会

イベント便り

芋煮会に参加して
安達 泰男

つたりされた方もいました。これから行事にも多くの会員の方に参加してほしいです。最後に準備していただき事務局の皆さんに感謝します。

泉とバイキング形式の食事が楽しめる施設で入館後浴衣に着替え食事と温泉をゆっくりと楽しめました。但しここで気を付けたいのが食事です。バイキング形式のためどうしても食べ過ぎてしまいます。食前にはわかつていることなのですが、食後は腹を抱えて食べ過ぎたのが私の定番です。「ちょっと歳考えて食べてね」って感じですね。

天候は、曇り空ながら10月にしては暖かい日で、上着を脱いで回りました。コースはシヨートコースが多い中、起伏が非常に多い難コースでそれぞれのコースで、浜通り地区

2名、福島地区5名計7名の参加で開催しました。天候は、曇り空ながら10月にしては暖かい日で、上着を脱いで回りました。コースはシヨートコースが多い中、起伏が非常に多い難コースでそれぞれのコースで、浜通り地区

開催しました。参加者は、福島地区から6名、浜通り地区から2名の計8名での大会となりました。

福東OB会では福島

第18回パークゴルフ大会

11月17日(日)、伊達市大泉パークゴルフ

地区、浜通り地区それぞれ集いの会を開催しております。集まつた仲間で生活上で有意義な情報や健康維持の話、仲間の情報などお茶をしながら短時間ではありますが楽しんでいます。ご気軽に参加ください。

福東OB会では福島

集いの会